



Síguenos en:



UANDES 2020: el desafío de un nuevo año

Este fue, sin duda, un año especial, con eclipse solar incluido. Comenzamos celebrando nuestros 30 años y finalizamos con una profunda reflexión sobre el futuro del país. El Rector se incorporó al CRUCH y fuimos N°1 en Innovación a nivel nacional en el Ranking SCLmago. Inauguramos el edificio de Ingeniería, el nuevo espacio Biblioteca y las canchas de pádel. Oficializamos nuestra política de vinculación con el medio, desarrollamos un nuevo sitio web y nos propusimos ser 100% Canvas. El CESA se convirtió en el primer campus odontológico docente asistencial acreditado del país y la Clínica intensificó su Programa de Beneficencia, que dio pie a la Fundación Universidad de los Andes. Llevamos a cabo un exitoso Giving Day, los trabajos TRIP se hicieron también en invierno y oramos por nuestra patria en la primera Santa Misa de Navidad.

Concursos, conciertos y un sinnúmero de iniciativas nos acompañaron hasta que, en septiembre, conmemoramos tres décadas entregando una formación integral al servicio de la sociedad, que quedaron reflejadas en [30 años uandes.cl](#), en la [revistacampus.uandes.cl](#) y en nuestra [memoria anual](#). Octubre nos encaminó a retomar con nueva profundidad nuestro [proceso de reflexión universitaria](#), nuestro espacio de encuentro y de diálogo, para apoyar al país con el análisis propio de la academia y acompañar a las personas en momentos de cambio e incertidumbre, como propone nuestro Ideario. El intercambio entre diferentes corrientes de pensamiento abre así las puertas a un nuevo año de grandes desafíos, que nos impulsa a seguir en nuestra misión de servir y trascender.

NOTICIAS

Ayudemos a los damnificados de Valparaíso

La FEUANDES está llevando a cabo de una campaña para ir en ayuda de los afectados por los incendios de Valparaíso. Estarán hasta mañana martes 31, de 10:30 a 17:30 horas, en el Espacio de Vida Universitaria, recibiendo los productos [que aquí se señalan](#).

Inscriba a sus hijos en el taller “Creciendo en verano”

Los hijos de profesores y funcionarios, entre 8 y 10 años, están invitados a participar en este curso, organizado por la Dirección de Extensión Cultural y la Escuela de Psicología, que potencia habilidades sociales y cognitivas, desarrollando la atención y la memoria, mediante la práctica de ejercicios creativos y clases dinámicas. Dirigen el taller las profesoras de Neuropsicología Lucía Graterón, Ph.D. en Neurociencias por la Universidad de Navarra, y Consuelo Reyes, Master of Science in Applied Neuropsychology por University of Bristol. “Creciendo en verano” se desarrollará en el campus del lunes 6 al viernes 10 de enero y el valor para la comunidad UANDES es de \$44.000 por niño. Contacto: extension@uandes.cl / anexo 1141.

Cambio de compañía de seguro complementario de salud y vida

Finalizado el proceso de licitación de la póliza de **Seguro Complementario de Salud y Vida**, la adjudicación ha recaído en **SURA Seguros**, cuyo periodo de vigencia será del 1 de enero al 31 de diciembre de 2020. El traspaso de compañía para los beneficiarios actuales se realiza automáticamente con continuidad de cobertura para los asegurados (solo deben firmar un nuevo formulario con el o los beneficiario(s) del seguro de vida y entregarlo físicamente en Dirección de Personas, al ejecutivo del Seguro). [Descargue aquí](#).

El contrato vigente con **MetLife** termina el 31 de diciembre de 2019, por lo que los gastos que correspondan a esta compañía se deben presentar hasta el lunes 27 de enero de 2020 al ejecutivo del seguro en Dirección de Personas. Si tiene cuentas médicas en proceso de emisión de cobro, debe informarlas a segurocomplementario@uandes.cl, con copia a mvvives@uandes.cl, antes del lunes 27 de enero de 2020, indicando: nombre del paciente, diagnóstico, fecha de atención y clínica/hospital. **Los gastos presentados fuera de esta fecha serán rechazados por la compañía MetLife.**

Las personas con contrato indefinido que se interesen en sumarse al nuevo seguro o renunciar al mismo, pueden hacerlo entre el jueves 2 de enero y el martes 31 de marzo 2020. [Revise aquí](#) la cobertura del nuevo seguro. En caso de dudas, favor contactar a María Verónica Vives, al anexo 2066 o al correo mvvives@uandes.cl.

Buses de acercamiento

Mañana martes 31 de diciembre los recorridos salen del campus a las 14:10 horas. A contar del jueves 2 de enero, el servicio vuelve a operar en su recorrido habitual desde el campus San Carlos de Apoquindo al metro Hernando de Magallanes, exclusivamente. [Revise aquí los horarios de enero 2020](#). El servicio se suspende del lunes 2 al viernes 21 de febrero, por período de vacaciones.

Vacaciones UANDES

De acuerdo con el [calendario académico](#), el período de descanso para profesores y administrativos será del lunes 3 al viernes 28 de febrero. Recuerde hacer su solicitud a través del [Portal Personas](#). Si no recuerda su clave, [actualicela aquí](#). Les recordamos que el martes 28 de enero se entregarán los resultados de la PSU, que el período de postulación se extenderá hasta el 31 de enero y que el inicio de clases de alumnos nuevos será el lunes 9 de marzo.

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Santa Misa en verano: En **Humanidades**, los lunes, martes, jueves y viernes, a las 12:30 horas. En el **ESE Business School**, jueves y viernes, a las 13:30 horas. En la **Clínica**, de lunes a viernes, a las 7:30 horas; sábados, a las 8:30 horas; domingos y festivos, a las 10:00 horas.

Confesiones: En **Humanidades**, lunes y viernes, de 11:50 a 13:30 horas, y martes y jueves, de 11:50 a 12:25 horas. En el **ESE Business School**, los jueves y viernes, previo llamado a los anexos 1543 o 1560.

Sacerdotes: El P. Sebastián Urruticochea no estará este viernes 3 de enero. El P. Raúl Williams no estará del 1 al 26 de enero. El P. Juan Diego Ibáñez no estará hasta marzo. En enero, el P. José Miguel Ibáñez vendrá a confesar lunes, miércoles y viernes, de 12:00 a 13:30 horas.

[Conozca aquí](#) la Misa de cada día.

Revise los cumpleaños aquí



ACTIVIDADES DE LA SEMANA

31
Dic.

MARTES

- **8:30 a 14:00 horas. Finaliza la venta especial del Seguro Siempre Protegido.** Clínica UANDES ofrece su convenio de accidentes a un valor preferencial de \$39.000 para las personas que trabajan en la Universidad. Se puede descontar por planilla hasta en tres cuotas. Lugar: Hall Central, edificio Biblioteca.
- **14:00 horas. Finalizan las actividades académicas y administrativas**, para recibir al nuevo año.

1
Enero

MIÉRCOLES

- **Les deseamos a todos un muy feliz año nuevo, lleno de esperanza y caridad.**

2
Enero

JUEVES

- **8:30 y 10:30 horas. Bienvenidas de profesores y programas internacionales.** La Dirección de Relaciones Internacionales recibe a 65 alumnos extranjeros y 26 UANDES que participarán en cursos durante enero en el campus. Lugar: Auditorio R-02 ([UPENN](#)) y Auditorio R-01 ([Global Challenges](#)), edificio del Reloj.